La sortie vendanges

Le jeudi 25 septembre, nous sommes allés vendanger dans les vignes de Body Nature, près de Nueil-les-Aubiers, avec la classe des CP-CE1.

Nous sommes partis en bus à 9h30. A notre arrivée, une animatrice, Emmanuelle, nous a accueillis et nous avons chaussé nos bottes.



Nous sommes allés voir fonctionner le pressoir : c'est une machine qui écrase le raisin en tournant, pour en faire du jus qui coule en-dessous.



Ensuite, nous nous sommes dirigés vers les vignes avec nos seaux et nos ciseaux. Emmanuelle nous a donné les consignes : il fallait se mettre par deux, un de chaque côté du rang, et couper toutes les grappes.



Quand les seaux étaient pleins, on allait les vider dans une remorque.







Il faisait très beau et il y avait plein de coccinelles, parce qu'on n'utilise pas de produits chimiques dans ces vignes. On a pu manger des raisins, c'était du gamay, très rouge!



Après la vendange, on a goûté le jus de raisin : il était juste sorti du pressoir, sans aucun produit rajouté. C'était un peu amer !



Ensuite, nous avons pique-niqué et joué en attendant le car pour le retour.

Vivement l'automne prochain qu'on recommence!